

Liste « Agir pour Freneuse »

L'opposition n'a pas souhaité s'exprimer.

Plus de détail sur [Facebook « agir pour freneuse »](#) • agirpourefreneuse78@gmail.com • **AGIR POUR FRENEUSE - Mairie - 89 rue Charles de Gaulle - 78840 Freneuse**

Liste « Freneuse, unir pour réussir »

Chères Freneusiennes, chers Freneusiens,
Nous souhaitons revenir sur « l'élaboration » et le vote du budget de notre Commune, une fois de plus « préparé » sans aucune commission finances, empêchant tout débat en amont, et ne reflétant qu'une « gestion » toujours aussi opaque et unilatérale, que la majorité municipale cautionne sans sourciller.

Au-delà de la méthode, devenue une habitude, les chiffres parlent d'eux-mêmes et confirment une dérive inquiétante des dépenses de fonctionnement qui explosent, passant de 2,58 M€ en début de mandat à 3,83 M€ en 2024, soit une augmentation de 48 %.

Le coût des charges de personnel est lui aussi en hausse continue, atteignant 2,38 M€ en 2024 et devrait encore grimper pour atteindre 2,47 M€ en 2025. Depuis 2020, ces charges auront bondi de 45 %.

Et alors que l'ensemble de ces dépenses dérapent, nous avons dû supporter une hausse de 17,44 % des taux, passant de 23,03 % à 26,03 %.

À l'approche des échéances à venir, notre Maire et sa majorité tentent de maintenir l'illusion d'une gestion responsable, mais la réalité est toute autre, et finalement assez simple : Explosion des dépenses – Hausse des impôts – Absence de maîtrise budgétaire - Gestion à (très) court terme !

Pour celle qui avait juré la main sur le cœur, en début de mandat « ne pas vouloir prendre l'argent des Freneusiens » tout en promettant « 6 années fécondes pour Freneuse », nous voilà servis !

Désormais nous sommes face au mur, à l'heure des comptes...Bien loin en tous les cas des « contes » que notre Maire affectionnait tant les mercredis à la médiathèque puisque c'est une autre histoire au scénario bien plus préoccupant qui se joue désormais pour notre Ville.

Il est donc l'heure de ne plus se laisser conter de belles promesses, parce que la facture de cette mandature, c'est, pour reprendre son slogan de campagne : pour nous ! Maintenant !